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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 田邊雅範 
ようやく春らしい穏やかな季節に

なってきました。先週は少々暑いと

も思われる陽気の中、中山幹事の多

大なるお骨折りにより実現した愛知

万博での例会で、３０名の会員や家

族の方々に楽しんでもらいました。 
また２４日の日曜日には岐阜中ク

ラブのゴルフ同好会のコンペが関カ

ントリー東コースで開催され、私も

１０人のメンバーに入れていただき

参加してまいりました。当日は晴天

で暑からず寒からずの気温でまさし

くゴルフ日和となり、木々の新緑や

咲き始めた藤などの花々の中でのプ

レーでした。陽気に浮かれたせいか

あるいは親睦に重きを置いたせいか、

スコアも様々で、私も賞を頂くこと

ができました。幹事の馬場さんには

感謝申し上げます。 
先日申し上げた、ライブドアとフ

ジテレビによるニッポン放送の争奪

戦は意外な展開となってきたようで

す。しかしこれを機に株式会社の組

織や運営については従来とは違った

取り組みがなされるようになりまし

た。各方面で「企業統治」に関する

委員会等が作られ、企業統治や

M&A に関しての研究も行われるよ

うになりました。「会社は誰のもの

か」という問いかけに始まって、そ

の社会性にまで及ぶ検討がされてい

るようです。今後新しい考え方に沿

った、会社関連の基準作りが始まり、

また法整備も進むと思います。それ

に伴い税制についても当然に変えて

いくべきと考えます。ただでさえ現

在の会計基準に即さず旧来の基準の

上に成り立つ税制は国際基準から遅

れをとり、わが国の企業の国際競争

力を低下させるばかりではなく、資

本の流出を招くことになると思いま

す。 
最初に申し上げましたが、まさに

春爛漫の今日この頃です。ヒノキ花

粉には十分な対策をおとりになり、

春を愉しんで頂けることを祈念して、

挨拶とします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
加藤一誠 君 この日曜日のゴルフ

会で鳥なき里のこうもりになりまし

た。獲得賞金の1／3を投函します。

大変幸せな１日でした。 
中山 章 君 万博例会が何とか無

事に終了できました。ありがとうご

ざいます。 
田邊 雅範 君 ＊４月１３日に「お

じいちゃん」になりました。娘の子

でかわいくて、やっとこのおじいち

ゃんの気持ちがわかるようになりま

した。男の子でした。＊２４日のＲ

Ｃのゴルフで、メンバーと皆様のや

さしさに助けられ準優勝とドラコン

２つをいただきました。ありがとう

ございました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
長井義夫 君 おかげさまで２５回

なんとかもちました。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年４月２６日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席率]会員総数42名（出

席免除0名、猶予0名） 

本日出席 29名69.05％ 

[行事] 会員卓話 

武藤公典会員 

担当 Ｒ財団委員会

本 日 の 予 定 

第６８９回 
平成１７年５月１０日(火) 

[行事] 卓話 

担当 新世代委員会

 

次 回 予 定 

第６９０回 
平成１７年５月１７日(火) 

[点鐘]１０時３０分 

[行事] 職場例会 

於：瑞龍寺 

担当 職業奉仕委員会

岐阜中週報
平成 17 年 5 月 10 日(火)

第 612 号

第 689 回例会

CELEBRATE ROTARY 
ロータリーを祝おう R.I.会長 グレン E.エステス シニア 

■2004-2005■ 

会 長 田 邊 雅 範 
幹 事 中 山  章 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 大 島 康 之 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 


